

【所属名：能生事務所 有線テレビ係】

【会議名：令和4年度第1回放送番組審議会・有線テレビジョン放送施設運営委員会】

## 会 議 録

作成日 令和4年7月21日

|     |  |    |             |      |                        |
|-----|--|----|-------------|------|------------------------|
| 日   | 令和4年7月20日(水)   | 時間 | 13:30~14:35 | 場所   | 能生生涯学習センター<br>2階 第1会議室 |
| 件名  | 議題(1) 報告事項 (公開)<br>・令和4年度職員体制について<br>・中継放送について(議会中継、弁天岩ライブカメラ、駅伝大会、花火大会)<br>・伝送路点検計画について<br>議題(2) 審議事項 (公開)<br>・放送番組審議「ニューストップクス」について    |    |             |      |                        |
| 出席者 | 【出席者】 3名<br>放送番組審議会・有線テレビジョン放送施設運営委員会委員<br>齋藤委員、真見委員、吉田委員 (欠席:猪又委員、中村委員)<br>【事務局】 6名<br>総務部 渡辺部長 総務課 大平係長<br>能生事務所 高野事務所長、武藤係長、池亀主査、磯谷主査 |    |             |      |                        |
|     | 傍聴者定員  |    | — 人         | 傍聴者数 | — 人                    |

### 会議要旨

|   |  |
|---|--|
| 1 | 開会 (13:30) 高野事務所長  |
| 2 | 総務部長あいさつ 渡辺総務部長  |
| 3 | 会長あいさつ 吉田会長  |
| 4 | 議事<br>報告事項<br>・令和4年度職員体制について<br>【事務局】令和4年度職員体制について説明<br>【事務局】議会中継機材の更新について、弁天岩ライブカメラの更新について、6/12 地域対抗駅伝競走大会生中継実施について、8/6 ふるさと能生海上花火大会生中継予定について、9月の伝送路点検計画を説明<br>【出席者】意見等<br>特になし |
| 5 | 審議事項<br>・放送番組「ニューストップクス」について<br>【事務局】資料に基づき放送番組「ニューストップクス」について説明後、番組(15分間)を視聴<br>【出席者】意見等  |

委員) 中体連の体育大会の映像は、保護者が記録用として固定カメラで撮影している関係上、出場者がクローズアップされにくい。インタビューなどがあると、選手たちの喜びや嬉しさが伝わる。保護者も大変だと思うが、お願いしてはどうか。

事務局) 職員が取材した方が臨場感のある映像が撮れる場合がある。会場に近い大会には極力出向くようにしたい。

委員) 限られたスタッフの中で、保護者から投稿していただけることは大変ありがたいことである。今後ご協力をお願いしていく中で、インタビューなどの工夫をしていただけるよう一言添えるだけでも違うのではないか。

委員) 保護者が、我が子だけでなく全体を撮影して投稿して下さることは、本当にありがたい。そのおかげで、視聴者も楽しませていただいていることに感謝する。

委員) 投稿の映像は、かなり長時間にわたるものか。

事務局) 場合によっては長時間にわたる投稿ビデオもある。そういう時には、撮影者と相談して、見どころをピックアップしてニュースソースとしている。

できるだけ、地域の子どもの活躍場面を紹介するようにしている。

委員) バレーボールは4試合あったうち、1試合だけの紹介だったようだが。

事務局) 全試合の映像を拝借したが、放送時間の都合と、対戦相手がコロコロ替わると見づらくなると考え、保護者と相談のうえ一番見ごたえのある試合を選んだ。

委員) 防災訓練については、防災グッズの種類を見ることができ、万が一に備えて地元でもぜひ定期的に講習会などを開催して欲しいと感じた。

委員) シーサイドカーニバルのニュースは、現場の声が入っていてよかった。

あまりしつこくもなく、軽いタッチのインタビューでよかったと思う。

委員) 海の色と青空とカニの色が鮮やかに出ていて、カニがおいしそうに見えた。

委員) 能生白山神社の「夏越の大祓」は、映像を通じて初めてじっくり見させてもらった。

委員) 私も初めて見させていただいた。番組を通じて、こういう行事があることを知り、ありがたいと感じた。

委員) 社会を明るくする運動発進式のニュースは、何かがあったというものではなく、運動や保護司の活動のPRという捉え方と認識した。

委員) 保護司の役割、活動の内容をもう少し詳しく知らせることも必要ではないか。

委員) 機会を捉えて、保護司会についてケーブルテレビで紹介して行ってもらいたい。

映像を見ると、保護司の中に知っている顔も見受けられ、保護司を身近に感じる事ができた。

委員) オープニング動画は、一つ一つの場面がきれいなので、もう少しゆっくりしたテンポで見たい。場面の切り替えが早く、もったいない気がする。

委員) ドローンの映像は、早送りなのか？

事務局) ドローン飛行速度を極端に早くしているとか、早送りしているということはないと思う。

委員) 委託業者には、素材の提供を委託しているということか。

事務局) 動画の制作を委託している。業者が制作した動画をそのまま放送している。

## 6 その他

事務局) 本日欠席の委員から、「親元を離れて生活し、糸魚川市に大きな経済効果ももたらしてい

る海洋高校の寮生を紹介し、地域の皆さんに応援していただける番組作りを検討してもらいたい。」という意見を頂戴したので報告する。

委員) 学校や寮が高台にあり、生徒の様子を目にする機会が少ない。

学校行事だけでなく、寮生の学校生活なども紹介してはどうか。

事務局) 検討する。

7 閉会 (14 : 35)